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СЕМИНАР 

 
Ассоциация сельских муниципальных образований  

и городских поселений Челябинской области 
 

СТЕНОГРАММА ЗАСЕДАНИЯ СЕКЦИИ ПО ВОПРОСАМ 
МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ, ОРГАНИЗАЦИИ ДОСУГА, 

КУЛЬТУРЫ, БИБЛИОТЕЧНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ И СПОРТА 
 

 
августа 2009 года в Доме 
культуры Родниковского 
сельского поселения Тро-

ицкого района Челябинской об-
ласти состоялось первое выезд-
ное заседание секции АСМО и 
ГП по вопросам молодежной 
политики, организации досу-
га, культуры, библиотечного 
обслуживания и спорта. 
Старая управленческая при-

вычка решать все вопросы через 
район, приводящая к неразбери-
хе во взаимоотношениях и несо-
гласованности, особенно остро 
ощущается в таких «неосязае-
мых» сферах, как культура и 
спорт. Проблемные ситуации 
возникают повсеместно и усу-
губляются путаницей с распре-
делением полномочий и ответст-
венности между поселениями и 
районами. Эти вопросы стали 
предметом обсуждения очеред-
ной секции АСМО и ГП. 
В работе совещания приняли 

участие главы городских и сель-
ских поселений области, а также 
специалисты муниципальных 
районов и поселений, отвечаю-
щие за данное направление: за-
местители глав по социальным 
вопросам, руководители учреж-
дений культуры, эксперты и жур-
налисты. 

 
Александр Викторович Мар-

келов, глава Родниковского 
сельского поселения Троицкого 
района:  

Рад вас приветствовать. Хо-
рошей всем работы. Хочу поже-
лать, чтобы каждый уехал с на-
шей территории, получив ответы 
на вопросы, которые его интере-
суют. 
Ирина Семеновна Михай-

ленко, заместитель главы Тро-
ицкого муниципального района 
по социальным вопросам:  

Уважаемые друзья, в первую 
очередь интересно сегодняшнее 
представительство: и город Куса 
здесь присутствует, и Аргаяш-
ский район. Из каких еще терри-
торий? Увелка, Сосновский рай-
он?  

Вы присутствуете на террито-
рии Троицкого муниципального 
района, которому в этом году 
исполнилось 75 лет. У нашего 
района богатая история, ее кор-
ни уходят во многие тысячелетия 
до нашей эры. А как современная 
административно-
территориальная единица Троиц-
кий район сформировался 20 
февраля 1924 года. Руководит 
районом Людмила Владимировна 
Шаталова – очень сильный, не-
ординарный руководитель с фи-
нансово-экономическим образо-
ванием. Благодаря ей, в период 
ее руководства, район стал два-
жды краснознаменным по намо-
лоту, по сельскому хозяйству мы 
пока не отдаем свое первенство. 
Многое сегодня делается главой 
для развития имиджа района в 
областном пространстве. Люд-
мила Владимировна выезжала на 
прием к губернатору, и район 
получил 33 миллиона рублей. 
Сейчас эти деньги осваиваются: 
у нас полным ходом ведется га-
зификация и ремонт многоквар-
тирных домов, идет реструктури-
зация ЖКХ. Район развивается 
по программно-целевому методу, 
так скажем. У нас работают 32 
муниципальных программы, и 
они финансируются. Это то, что я 
могу сказать о районе сегодня, 
ну а дальше, я думаю, тема, ко-
торая сегодня обозначена в пла-
не обсуждения. 
Виктор Васильевич Несте-

ров, председатель АСМО и ГП, 
глава Аргаяшского сельского 
поселения: 

Мы послушали хозяев, я тоже 
приветствую членов Ассоциации 
сельских муниципальных образо-
ваний и городских поселений. 
Это наше четвертое выездное 
заседание, и мне отрадно ви-
деть, что с нами все время пред-
ставители районных админист-
раций, это уже хорошо. Может 
быть, скоро наша ассоциация 
превратится в объединение всех: 
городских и сельских, и район-
ных муниципалитетов области. 

Сегодня мы опять собрались, 
чтобы обсуждать вопросы и про-
блемы, которые возникают у нас 
в связи с выполнением наших 
прямых полномочий: это вопросы 
молодежной политики и культу-
ры, организации отдыха и биб-
лиотечного обслуживания нашего 
населения. У кого-то исполнение 
этих полномочий не вызывает 
проблем, у кого-то они есть, как 
и в других сферах, например, в 
сфере ЖКХ. Уверен, что мы сего-
дня снова собрались не зря. За-
ранее могу поблагодарить тех, 
кто сюда приехал издалека. Вот 
кусинцы очень далеко ехали. 
Спасибо, молодцы, нашли время 
поговорить, поделиться опытом.  

Дискуссию нашу, я считаю, 
можно начинать. Для ее ведения 
мы дадим слово Юрию Альбер-
товичу – постоянному ведущему 
наших круглых столов. А всем 
нам пожелаю плодотворной ра-
боты, чтобы все высказались, 
поделились своими проблемами 
и опытом о том, как лучше рабо-
тать. Мне кажется, мы находимся 
на хорошей территории, я вот 
ехал, природа по сравнению с 
нашей интересная, красивая. 
Встречают нас в Доме культуры, 
спасибо. Для села с двухтысяч-
ным населением, конечно, хоте-
лось бы видеть лучший вариант, 
но все-таки он находится в нор-

30 

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

http://rucont.ru/efd/172855
http://rucont.ru/efd/172855
http://rucont.ru/efd/172855
http://rucont.ru/efd/172855

